

Lange Saunanacht am 18. Januar 2025 Gesund ins neue Jahr!



Am vergangenen Samstag fand die nächste erfolgreiche Lange Saunanacht in der Odenwald-Therme mit über 300 Besuchern statt und machte somit den Start ins neue Jahr vollkommen.

Ab 18 Uhr stand die komplette Therme (Bad & Sauna) im Zeichen der Langen Saunanacht. Diesmal hatten die Gäste direkt schon zu Beginn die Möglichkeit auch im Bad textiltfrei zu schwimmen und das besondere Ambiente bei chilliger Musik zu genießen. Die ganze Therme war in wunderbares buntes Licht getaucht und das Schwimmen im schönen warmen Außenbecken bei kalter klarer Luft draußen tat so gut. Ein besonderes Angebot war zudem die Möglichkeit, sich in der Meersalzgrotte massieren zu lassen.



Das Highlight des Abends waren die spektakulären neuen Showaufgüsse, die die Gäste zum Staunen brachten und sie in volle Begeisterung versetzten. Für jeden Geschmack war thematisch und musiktechnisch etwas dabei. Richtig abgerockt wurde z.B. in den Showaufgüssen "AC/DC" und "Metallica". Kulinarisch ging es heiß her in der "Kochshow" und im Aufguss "Hüttengaudi" entfachte Skihütten-Stimmung. Das Aufguss-Team der Odenwald-Therme hat alles gegeben und die Showaufgüsse zu einer echten Sensation gemacht. Die Stimmung bebte und nicht selten verlangen die Gäste nach einer Zugabe.

Verzaubert wurden die Gäste bei den besonderen Aufgüssen wie z.B. einem Relax- und Rockaufguss und einer Traum- und Duftreise. Auch traditionelle Wenik-Aufgüsse mit Birkenzweigen standen auf dem Programm.

Selbstverständlich wurden alle Aufgüsse wieder mit 100% naturreinen Ölen durchgeführt, um das Immunsystem und den Geist zu stärken und dem Motto "Gesund ins neue Jahr" gerecht zu werden.

Spezielle Klang- und Räucherrituale sowie Hamam- und Peelingzeremonien wurden den Gästen geboten und glückliche Gesichter und seidenzarte Haut sah man danach überall.



Vielen Dank an die zahlreichen Gäste, die wir am Samstag entertainen durften sowie an alle Mitwirkenden und vielen helfenden Hände, um dieses tolle Event in der Odenwald-Therme möglich machen zu können. Die positive Resonanz war überwältigend. DANKE!

Das Team der Odenwald-Therme

